

INDUSTRIE/TEXTILE : Presta'Terre continue de fabriquer des masques

D'avantage connue jusqu'ici pour ses activités dans les secteurs de l'agriculture biologique, les espaces verts, les travaux forestiers, la logistique ou le conditionnement, l'entreprise d'insertion [PRESTA'TERRE](http://presta-terre.com/) / T : 03.88.07.68.82 à Oberhoffen-sur-Moder/67, travaille à pérenniser son activité de confection de masques lavables, lancée le 28/04 dernier. Mis sur pied en une quinzaine de jours à la Meinau, à Strasbourg/67, dans le cadre du groupement national Résilience, l'atelier de confection de masques lavables a récemment produit son millionième masque. Alors que le port du masque devient obligatoire en entreprise ou à l'école, Presta'Terre compte sur les entreprises et les collectivités pour passer commande. La pérennisation de cette activité de confection passera, aussi, par une diversification. Bientôt, des sur-blouses, charlottes, t-shirts ou sacs en tissu pourront sortir de l'atelier de la Meinau qui s'est mis en quête de partenaires. <http://presta-terre.com/>